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1. Wie viele Hunde wurden seit Einführung des Hundegesetzes in Sachsen-Anhalt (2009) pro 
Jahr eingezogen?  
 
In der Zeit von 2009 bis 31.06.2021 wurden 143 aufgrund des HundeG LSA sichergestellt 
 
1.1. Wie gestaltet sich der Verbleib dieser Tiere?  
 
Einige Hunde werden nach Erfüllung der gesetzlichen Pflichten (Chip, Tierhalterhaftpflicht, 
Wesenstest und Erlaubniserteilung zur Haltung des Hundes) wieder an die Besitzer 
herausgegeben. Die übrigen Hunde verbleiben im Tierheim oder werden in externen Pensionen 
untergebracht 
 
1.1.1 Wie viele dieser Tiere sind im Tierheim untergebracht? 
 
Im Tierheim wurden 98 Hunde untergebracht. 
 
1.1.2 Wie viele dieser Tiere wurden extern untergebracht?  
 
In externen Pensionen wurden 45 Hunde untergebracht.  
 
1.1.3 Welche Kosten sind für die externe Unterbringung entstanden?  
 
Kosten für die Unterbringung von Hunden in Pensionen per 31.05.2021 = 766.816 Euro 
(beinhaltet Unterbringungskosten sowie Behandlungskosten von Tierärzten und Physiotherapie)  
 
1.1.4 Wie gestaltet sich konkret die Überprüfung der Haltungsbedingungen bei externer 
Unterbringung?  
 
Die Pensionen müssen eine Erlaubnis nach § 11 TschG vorweisen. 
 
1.1.5 Wie viele der Tiere, die im Tierheim untergebracht wurden, wurden vermittelt, sind 
verstorben (Todesursache?), wurden eingeschläfert bzw. befinden sich noch dort? 
 
Seit 2009 wurden 56 Hunde wieder an die Halter herausgegeben, 8 Hunde wurden an neue 
Halter vermittelt und 10 Hunde sind verstorben.  
 
1.1.6 Wie viele der Tiere, die extern untergebracht wurden, wurden vermittelt, sind verstorben 
(Todesursache?), wurden eingeschläfert bzw. befinden sich noch dort? 
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Seit 2009 wurden 4 Hunde wieder an die Halter herausgegeben, 3 Hunde wurde an neue Halter 
vermittelt und 12 Hunde sind verstorben.  
 
1.1.7 Welche Unterstützung leistet die Stadt Magdeburg bei der Vermittlung dieser Tiere 
(Kostenzuschuss für Wesenstest etc.)?  
 
Es erfolgt kein Kostenzuschuss bei Wesenstest, Sachkundeprüfung o.ä. 
 
 
 
2. Wie viele Hunde wurden im selben Zeitraum wie Pkt. 1 pro Jahr als Fundtiere im Tierheim 
abgegeben? 
 
In den Jahren von 2009 bis 2020 gelangten insgesamt 248, 271, 261, 261, 202, 181, 161, 149, 
125, 143, 111 und 80 Fundhunde in das Tierheim der Landeshauptstadt Magdeburg.  
 
2.1.1 Wie gestaltet sich der Verbleib dieser Tiere? 
 
Die Hunde werden an ihre Besitzer zurückgegeben oder vermittelt. 
 
2.1.2 Wie viele dieser Tiere sind im Tierheim untergebracht? 
 
Alle Fundhunde sind im Tierheim untergebracht. 
 
2.1.3 Wie viele dieser Tiere wurden extern untergebracht? 
 
Keine Fundhunde wurden extern untergebracht. 
 
2.1.4 Welche Kosten sind für die externe Unterbringung entstanden? 
 
Es entstanden keine externen Unterbringungskosten. 
 
2.1.5 Wie gestaltet sich konkret die Überprüfung der Haltungsbedingungen bei externer 
Unterbringung? 
 
Es findet keine externe Unterbringung von Fundhunden statt. 
 
2.1.6 Wie viele der Tiere wurden vermittelt, sind verstorben (Todesursache?), wurden 
eingeschläfert bzw. befinden sich noch dort? 
 
Die Fundhunde wurden an ihre Besitzer zurückgegeben oder vermittelt. Von 2009 bis 2020 sind 
4, 3, 4, 2, 5, 3, 5, 4, 4, 3, 4 und 3 Fundhunde an Altersschwäche und Erkrankungen verstorben. 
 
2.1.7 Wie viele der Tiere, die extern untergebracht wurden, wurden vermittelt, sind verstorben 
(Todesursache?), wurden eingeschläfert bzw. befinden sich noch dort? 
 
Es findet keine externe Unterbringung von Fundhunden statt. 
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